



1

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE SANTO QUINTINO

Ata N.º 8

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA REALIZADA NO DIA VINTE E CINCO DE JUNHO DE DOIS MIL E DEZANOVE. -----

Aos vinte e cinco dias do mês de junho de dois mil e dezanove, pelas vinte e uma horas e trinta e quatro minutos, nesta vila de Sobral de Monte Agraço, edifício sede da Junta de Freguesia de Santo Quintino, concelho de Sobral de Monte Agraço, realizou-se a sessão ordinária da Assembleia de Freguesia de Santo Quintino, sob a presidência do Senhor Jorge Filipe Coelho Patrão, secretariado pela primeira secretária Senhora Carina Sofia Silva Vieira Pereira Granja pelo segundo secretário Senhor Marino Rui da Silva Maurício. -----

Estavam presentes os seguintes membros da Assembleia de Freguesia: -----

Pela Coligação Democrática Unitária: Jorge Filipe Coelho Patrão, Carina Sofia Silva Vieira Pereira Granja, Marino Rui da Silva Maurício, Marco André Quintino da Silva, Rui Manuel da Silva Lourenço e Nuno Miguel Carvalho Franco. -----

Coligação Juntos pela Nossa Terra: Adelino Vieira Pereira. -----

Pelo Partido Socialista: Raquel Alexandra Caetano Silva. -----

Faltaram os seguintes membros: Coligação Juntos pela Nossa Terra, Olga Maria do Nascimento Mateus (substituída pelo membro, Adelino Vieira Pereira), e José Carlos Silva Mosca Flor. -----

Presenças do executivo: com o Senhor Presidente estavam presentes os Senhores Secretário e Tesoureira. -----



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE SANTO QUINTINO

Sendo vinte e uma horas e trinta e quatro minutos o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -----

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -----

De seguida o Senhor Presidente deu a palavra aos membros para apresentarem assuntos antes da ordem do dia. -----

Ninguém desejou intervir. -----

EXPEDIENTE -----

O primeiro secretário leu a correspondência: -----

Presente na correspondência: -----

O pedido de relevância de falta e substituição do membro Olga Maria do Nascimento Mateus, por motivos de trabalho. -----

O pedido de relevância de falta e de substituição foi deferido. -----

O pedido de relevância de falta e substituição do membro Armando José Barreira Bastos, por motivos pessoais. -----

O pedido de relevância de falta e substituição foi deferido. -----

O pedido de relevância de falta e substituição do membro João Filipe Gonçalves Fernandes, por motivos pessoais. -----

O pedido de relevância de falta e substituição foi deferido. -----

Seguidamente o primeiro secretário, fez a leitura da ordem do dia para a presente sessão da qual constam os seguintes pontos: -----

Um – Discussão e aprovação da ata número sete, de vinte e três de abril de dois mil e dezanove; -----

Dois – Discussão e votação da não aceitação da transferência de competências nos anos dois mil e dezanove e dois mil e vinte, previsto no Decreto Lei número cinquenta e sete barra dois mil e dezanove, de trinta de abril e no número dois do artigo trigésimo oitavo da Lei número cinquenta barra dois mil e dezoito, de 16 de agosto. -----



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE SANTO QUINTINO

Três – Apreciação da informação, do senhor presidente do executivo, acerca da atividade e situação financeira, da junta. -----

Quatro - Vários assuntos de interesse para a freguesia. -----

ASSUNTOS DA ORDEM DO DIA. -----

Um – Discussão e aprovação da ata número sete, de vinte e três de abril de dois mil e dezanove. -----

Relativamente à ata número sete, colocada à apreciação, pelo Senhor Presidente, ninguém fez qualquer intervenção. -----

Assembleia de Freguesia deliberou, por unanimidade, aprovar depois de lida em voz alta, a ata número sete, referente à sessão da Assembleia de Freguesia realizada a vinte e três de abril de dois mil e dezanove. -----

Dois – Discussão e votação da não aceitação da transferência de competências nos anos dois mil e dezanove e dois mil e vinte, previsto no Decreto Lei número cinquenta e sete da Lei número cinquenta e sete barra dois mil e dezanove, de trinta de abril e no número dois do artigo trinta e oito da Lei número cinquenta barra dois mil e dezoito, de dezasseis de agosto. -----

O membro Adelino Vieira Pereira (CJPNT) questionou por que razão está na proposta o ano dois mil e vinte. -----

O senhor presidente do executivo disse que não temos conhecimento suficiente de como serão feitas as transferências, pelo que não irão aceitar sem ter mais elementos. -----

O membro Raquel Alexandra Caetano Silva (PS) perguntou se a junta não aceita e não houve negociação, ou se havendo negociação não houve entendimento e por isso não aceita. -----



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE SANTO QUINTINO

O senhor presidente da junta disse que tem perfeita consciência dos recursos que tem, não tendo existido qualquer negociação, porque não temos condições de aceitar. -----

DELIBERAÇÃO: Contados os votos, os documentos foram aprovados por maioria, com seis votos a favor da CDU e uma abstenção da CJPNT e um voto contra PS. -----

A Assembleia de Freguesia aprovou por unanimidade a dispensa da transcrição dos documentos atrás mencionados pelo que foram assinados, e rubricados por todos os membros da mesa, ficando em pasta anexa ao livro de atas, nos termos do artigo quinto do Decreto-lei número quarenta e cinco mil trezentos e sessenta e dois, de vinte e um de novembro, na nova redação do artigo único do Decreto-lei número trezentos e trinta e quatro barra oitenta e dois, de dezanove de agosto.

Três – Apreciação da informação, do Senhor Presidente do Executivo, acerca da atividade e situação financeira, da junta; -----

O senhor presidente leu a informação distribuída. -----

Informou ainda que a apresentação está diferente, pois o relatório foi elaborado, com Localgest, que é a nova empresa que auxilia na contabilidade. -----

O membro Adelino Vieira Pereira (CJPNT) perguntou qual a razão que levou o executivo a alterar os serviços da Cityhall para a Localgest. ----

O senhor presidente do executivo informou que o serviço do SIADAP tem corrido muito bem e vamos manter com a Cityhall, em relação à contabilidade não vem sempre o mesmo técnico e não têm sempre a mesma opinião acerca do mesmo assunto, o que não transmite total confiança, por esta razão resolvemos experimentar os serviços da Localgest. -----



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE SANTO QUINTINO

O senhor presidente da junta disse que em relação à Feira dos Frutos Novos, tal como no ano anterior foi no Campo da Feira, em Almargem, para não estar perto do cemitério, pois algumas pessoas não se sentem confortáveis nesse local. -----

O Senhor Adelino Vieira Pereira (CJPNT) disse que achava que deveria ser noutra aldeia, uma vez que ali já se realiza anualmente a Feira de Todos Os Santos. -----

QUATRO – Vários assuntos de interesse para a freguesia. -----

O membro Adelino Vieira Pereira (CJPNT) pediu a palavra para solicitar que o executivo indagasse junto do município de Sobral de Monte Agraço, o ponto de situação em relação à reparação do pavimento da estrada que liga Monfalim a Santo Quintino. Perguntou ainda se o executivo sabia como seria, caso houvesse neste momento um fogo grande em Sobral de Monte Agraço, pois não existe direção na Associação Humanitária de Bombeiros Voluntários. -----

O senhor presidente disse que em relação aos bombeiros, a situação terá de ser resolvida no seio da Associação, no entanto disse que apesar a demissão da direção e comando, neste momento o lugar de comando está a ser exercido pelo chefe que tem mais anos de serviço e que coordena o corpo de bombeiros, com ligação ao CODIS, pelo que deseja que nada aconteça, mas caso seja necessário tudo funcionará normalmente. -----

O membro Adelino Vieira Pereira (CJPNT) disse que ao contrário do que o senhor presidente disse tudo tem a ver com a Junta, para além de que foi o próprio abrir o precedente de vir fardado para a reunião. –

O senhor presidente da junta disse que em relação à estrada vai perguntar e reforçar a necessidade do alcatroamento. -----



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE SANTO QUINTINO

O membro Raquel Alexandra Caetano da Silva (PS) recomendou ao executivo que também reforce ao município a necessidade de repavimentar a estrada principal de acesso à Zibreira de Fetais. O assunto até já foi falado pelo antigo presidente da câmara em reunião da edilidade. Disse ainda que no miradouro de Chã deveria ser colocado uma proteção, de segurança anti quedas -----

O senhor presidente do executivo disse que em relação ao guarda corpos o que estava falado com o arquiteto é que o mesmo seria feito com a vegetação natural, no entanto como o bico é mais difícil de obter a situação pretendida, podemos pensar em colocar uma proteção. -----

ABERTURA AO PUBLICO. -----

O Senhor Presidente deu a palavra ao público presente. -----

O senhor Gabriel Patrão da Silva Coelho, residente em Casais de Santo Quintino pediu a palavra, perguntou se alguém ficou com um documento que mostrou na assembleia anterior. -----

O Senhor Presidente disse que tem o papel em casa. -----

O Senhor Gabriel Patrão disse que não pediu para arranjar o caminho, mas sim para encaminhar as águas e a junta, a pedido dos senhores encaminhou as águas para o caminho. -----

Em relação ao caminho foram lá marcar quarente e cinco centímetros para o lado, a marcação feita não servia, logo alertou a Junta e por isso ficou marcado, mas a junta podia fazer o que quisesse. No dia vinte e três de abril veio à assembleia de freguesia e ficou decidido que iria um topografo novamente medir, depois veio à reunião de Junta saber e ainda nada foi feito. Na semana seguinte enviou o filho, Ricardo e a resposta da junta foi a mesma. Há quinze dias voltou a repetiu-se a resposta. Agora exige é que a licença de utilização dos pontos que ele



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE SANTO QUINTINO

tem seja utilizada, pela junta para não prolongar por mais tempo a situação. A intenção da Junta pode ser boa, mas agora não consegue esperar mais, até as ervas já taparam as marcações existentes. A Junta informou que mudou de topografo, acha bem, mas não é suficiente. ---

O senhor presidente do executivo disse que tinha pensado pedir ao mesmo, mas depois decidiu alterar, tem o topografo, o pedido de onze pontos, assim que chegarem irá ao local e faram as marcações. -----

O Senhor Gabriel Patrão disse que o executivo não funciona bem, tem falta de vontade em resolver, não podem ser por uns e por outros, só têm é de resolver. Está revoltado da junta o acusar de ser o responsável por ainda não ter conseguido resolver a situação. O caminho é publico, logo há mais interesses e por isso a junta não decide, por incompetência, -----

O Senhor Presidente disse que não irá falar, de modo a manter-se imparcial. -----

O senhor presidente do executivo, disse que já foi dito em assembleia e em junta que os pontos são da Junta sendo outra pessoa a marcar, e será marcado o caminho completo. Os senhores que acompanharam o senhor Gabriel Patrão à reunião de junta, concordaram com a solução proposta e disseram que servia, não foi assim entendido pelo Senhor Gabriel. A solução está tomada já foi explicado a todos, não irá falar mais sobre o assunto. -----

O Senhor Gabriel Patrão disse que está de acordo com o que foi dito, não acha bem é que ao fim de quatro meses não foi nada feito e a ter sido feiro, foi ontem ou hoje. -----



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE SANTO QUINTINO

O Senhor Presidente disse que confirma que já foi feito o pedido de atribuição dos pontos, vamos tentar apressar o processo dentro do possível. -----

A senhora tesoureira da junta pediu a palavra e disse que em relação à decisão do executivo, a mesma tinha sido tomada por unanimidade, logo embora seja o presidente a responder todos comungam do pensamento, não costuma falar, porque essa é a função do presidente e não defende ninguém, mas tentam respeitar todas as partes envolvidas. -----

O Senhor Gabriel disse que quando afirmou que achava estranho ninguém mais dizer o que pensa em relação ao assunto, não se referia ao executivo, mas sim aos elementos da assembleia. -----

Mais ninguém desejou intervir. -----

APROVAÇÃO EM MINUTA

Finalmente foi deliberado por unanimidade aprovar a presente ata em minuta, nos termos do número três do artigo quinquagésimo sétimo da lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze de setembro. -----

ENCERRAMENTO

E, não havendo mais nada a tratar o Senhor Presidente deu como encerrada a sessão quando eram vinte e duas horas e trinta minutos para constar se lavrou a presente ata, e eu Marino Rui da Silva Maurício vou assinar, junto do Presidente. -----

O Presidente: _____

Jorge Filip Coelho Patrão

1ª. Secretária: _____

Luís M. P.